

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah Peneliti paparkan diatas dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tanah Laut Nomor 6 Tahun 2022 Tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial, dalam menangani permasalahan sosial di Kabupaten Tanah Laut sudah maksimal dalam penyaluran bantuan sosialnya, tetapi di dalam hal sosialisasi terhadap Peraturan Daerah ini masih belum maksimal karena belum di sosialisasikan kepada semua kecamatan di Kabupaten Tanah Laut. Selain itu Peraturan Daerah Kabupaten Tanah Laut Nomor 6 Tahun 2022 Tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial ini masih tergolong peraturan daerah yang baru. Kemudian dalam menyelenggarakan kesejahteraan sosial maka, Dinas Sosial Kabupaten Tanah Laut melakukan pemberdayaan sosial dengan cara memberdayakan pilar-pilar sosial serta pemberian bantuan terhadap masyarakat yang terdampak permasalahan sosial.
2. Faktor pendukung dalam menyelenggarakan kesejahteraan sosial di Kabupaten Tanah Laut adalah dukungan pihak yang berwenang di Kabupaten Tanah Laut yang baik seperti dukungan dari DPRD dan Instansi yang berwenang, dan SDM dari penyelenggara kesejahteraan sosial, sarana dan prasarana, serta Dana yang memadai. Sedangkan yang menjadi faktor penghambatnya adalah belum maksimalnya sosialisasi terkait perda ini, belum adanya panti sosial, rumah singgah yang layak serta gudang logistik, dan masih banyak data yang kurang valid.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang Peneliti lakukan di Bagian Hukum Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Laut dan Dinas Sosial, maka Peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada Bagian Hukum Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Laut lebih memaksimalkan lagi sosialisasi tentang Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2022 ini kepada beberapa kecamatan, agar segala penerapan tentang Peraturan Daerah Kabupaten Tanah Laut Nomor 6 Tahun 2022 tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial ini agar lebih dimaksimalkan lagi.
2. Kepada Dinas Sosial Kabupaten Tanah Laut agar segala data-data penerima bantuan sosial lebih di akuratkan lagi agar yang menerima bantuan sosial tepat sasaran, segera dibuatnya panti sosial, rumah singgah yang layak serta gudang logistik di Kabupaten Tanah Laut.